

Tag des Wassers am Sandbach und Sammelaktion bei der Krötenwanderung

Am 26.03.2025 machten wir uns endlich mal wieder los zu unserem Sandbach.

Als Bachpaten durften wir uns heute um unseren Sandbach kümmern.

Wie geht es dem Sandbach heute? Das war unsere Frage.

Stefan vom Haseauenverein wollte das auch wissen.

Alex war mit dem Grashüpfermobil zur Stelle.

Zusammen machten wir die biologische Untersuchung.

In unseren Gruppen suchten wir die wirbellosen Tiere.

Das machte RIESEN Spaß 😊!

Wir fanden, Bachflohkrebse, Köcherfliegenlarven, Köcher, Eintagsfliegenlarven,

Muscheln, unseren geliebten Dreiecksstrudelwurm und sogar eine Libellenlarve.

Unsere Untersuchungen auch der Farbe, des Geruchs des Wassers und der

Strukturgüte unseres Baches ergaben die Note „sehr gut“ bis „gut“.



Besonders cool waren dann auch die Kröten auf ihrer Wanderung zum Regenrückhaltebecken. Lucas war da und hat Kröten und Molche an den dafür aufgebauten Zäunen eingesammelt. Er dokumentiert auch alles ganz genau. So können sie alle gerettet werden und werden nicht überfahren.

Eure Bachpaten-Widukids Klasse 3a 😊

